
CIRCOSCRIZIONE 1 ^
Centro - Crocetta 

ODGCI1 5 / 2024 17/01/2024

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  1 ^ - Centro - Crocetta 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre alla Presidente
SAVIO Cristina, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ALTAMORE Antonietta FALLETTO Pietro ROMEO Caterina

BADINI CONFALONIERI 
Alberica

GERVASONI Maria Elena RUSPA Pietro

BALBO DI VINADIO Francesca 
Chantal

GRITTI Ilaria STRANIERO Giovanni

BATTAGLINI Tommaso Maria 
Giovanni

LEVI MONTALCINI Piera TAMBURINI Enrico

BENEDETTI Paolo MAINA Benedetta VALENTINO Claudia

BORINI Alessandro MARTINEZ Francesco

BRIANZA Isabella NALLO Vittoria

DI NARDO Antonio POGGIO Graziella Elena

In totale, con il Presidente, n. 22 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: CAPETTI Filiberto Maria - FILIPPI Marina - 
MOSSA Tiziana

Con la partecipazione del Segretario CHIEZZI Andrea Carlo Antonio Pino
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Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

OGGETTO:

ORDINE  DEL  GIORNO  AVENTE  AD  OGGETTO:  "RIPRISTINO
FUNZIONALITA'  EFFETTIVA  DELLA  PISTA  CICLABILE  DI  VIA  S.
FRANCESCO D'ASSISI".

Premesso
• che la mobilità ciclabile in Città è in costante aumento da anni;
• che l’Amministrazione comunale sta attuando politiche volte all’incentivazione di tale modalità

di spostamento attraverso l’implementazione della rete delle piste e delle strade ad essa preposte;
• che,  al  contrario,  risulta  meno  incisiva  l’azione  indirizzata  alla  manutenzione  delle  ciclovie

esistenti,  anche  in  ragione  della  differente  provenienza  delle  risorse,  che  necessariamente
debbono essere attinte dalla spesa corrente;

• che l’obiettivo del rispetto di tali spazi dedicati da parte degli altri utenti della strada risulta tanto
più conseguibile quanto più è efficace l’attività di presidio e controllo in ordine all’osservanza del
Codice della strada e alle prescrizioni della segnaletica;

considerato
• che lungo l’intero asse Via San Francesco d’Assisi/Via Milano è  stato predisposto,  mediante

tracciamento per tramite di materiale lapideo, un corridoio ciclabile lungo il marciapiede est;
• che tale corridoio è stato dotato di apposita segnaletica che lo rende fruibile come pista ciclabile

solo nel tratto compreso tra le Vie Bertola e Garibaldi;
• che anche in tale tratto insistono sul tracciato impedimenti fisici quali arredi per la raccolta dei

rifiuti che ne costituiscono forzata interruzione e ne limitano l’utilizzo;
• che è costante a tutte le ore la presenza in sosta o in fermata di veicoli di varia natura, solo in

minima  parte  preposti  al  carico/scarico  per  gli  esercizi  commerciali,  che  impongono  alle
biciclette di sconfinare sul marciapiede pedonale o sulla strada;

Il Consiglio della Circoscrizione 1

impegna

il coordinatore competente a farsi portatore nei confronti della Polizia Municipale di un’istanza di
presidio regolare e continuativo di tale ciclovia, volto al ripristino della sua funzione effettiva di
collegamento  nord-sud  in  una  zona  centrale  ove  la  mobilità  ciclabile  è  molto  diffusa  e  va
ulteriormente incentivata.

Hanno riferito, oltre alla Presidente Savio, i Consiglieri Gritti, Martinez, Poggio, Valentino.
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LA PRESIDENTE

Invita i Consiglieri a votare la proposta di ordine del giorno mediante votazione elettronica.

Al termine della votazione la Presidente proclama il seguente risultato:

Risulta fuori aula al momento della votazione la Consigliera Nallo.

PRESENTI E VOTANTI: N. 21
VOTI FAVOREVOLI: N. 21

Per l’esito della votazione che precede 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE

DELIBERA

Di approvare l’ordine del giorno avente ad oggetto: “RIPRISTINO FUNZIONALITA' EFFETTIVA
DELLA PISTA CICLABILE DI VIA S. FRANCESCO D'ASSISI”.

________________________________________________________________________________

LA PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Cristina Savio

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Andrea Carlo Antonio Pino Chiezzi
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